普賢堂の夏祭り

遅くまで続いた。

ば祭りは最高潮、

踊りは夜

これだけメンバーがそろえ

なじみの出店のおばちゃん、

大勢の人が集まり盛大に行 れた。 7 町笹普賢堂の夏祭りが 月25日(旧6月23日)、

る。

消してはならない香美

人と人の心のふれあいがあ のこもったお接待があり、 り続けている。そこには心

市の大きな宝物だと思う。

特の踊りです。 昔より受け継がれている独 大きな行事として行われて 回りちどり」などこの地に 輪になって、「はっさん」 央に立てた青竹を取り囲 (祭りの踊りは地域の一番 す人たちが生活し、 昭 和 その踊りは、 30年頃 は、 三百人を 境内の この

ませんか。

堂で「はっさん」を踊ってみ 来年はぜひ皆さんも笹普賢

柄とばかり輪に飛び込んで ちも里帰り 踊る姿はほんとに楽しそう しても、 域から外に出ている人た 昔ほどの賑わいはないに この日ばかりは、 Ĺ 昔取った杵

その13

カメラマンの方、 町内外の踊りの 顔 愛

香長ファイティング

され、 でした。 突破することができません 海 な 練習の成果を発揮して準決 グが参加しました。 表として香長ファイティン 県の予選を突破した4チ .南クラブに敗れて予選を 戦は勝ったものの、 が参加して香川県で開 がら決勝戦で徳島県代表 30 香美市から高 回 6 月 28 日 全国 球交流大会四 「スポ 1 · ツ 少 日 几 玉

にし、すばらしい文化を守

数戸数人が気持ちを一つ

(奥ものべを楽しむ会 公文寛伸 チ 1

> 優勝• ヤー され、 ことができたことは何より わずか2年目で県大会でも を勝ち取りました。これは、 なり四国大会準優勝の栄誉 経験になりました。 を感じる中、県代表と 選手たちはプレッシ 準優勝するなど注目

> > チ 日

ĺ [頃の

ムワークによる栄冠 厳しい練習で培った 各自努力を重ねるとともに

はないでしょうか。

(香長ファイティング)

は立派な成績であり、 チームと熱戦を繰り広げ ナンバー2になったこと ムの実力を肌で感じる しかし、県外強 田県代 残念 [頃 の 催



ルフ大会 参加者募集 中四国4県交流マレットゴ 花・人・土佐であい博参加事業

生涯スポーツで健康づくり 【主催】

高知マレットゴ 香美市 ル フ協会

ゴルフ場(土佐山田町楠目) でに 53 - 3590 ※申込みは9月15日 後援 (高知マレットゴルフ協会) 【場所】 【日時】 9月21日(日) 9時 お願いします。 土佐山田マレット (西村) (月)ま



作:山﨑茉紀·宗石真奈 (山田高校マンガ部)

岩田 (香北町美良布) 正さん(80歳) **16**)

する んを紹介します。 在も指導している岩田正さ 結成時から団長を務め、 市 "柿の実コーラス 内外のイベントで活躍 の 現

《人生は音楽とともに》

もながらに、 かけだったそうです。 なりたいと思ったのがきっ こんなふうに歌えるように に美しく、 きました。 った際にラジオから流れる 家があり、 珍しいラジオを持っている コーラスの歌声が聞こえて 5歳の頃。 楽に興味を持ったの その歌声は本当 岩田さんは子ど その家の側を通 近所に当時では いつか自分も は

強 れたそうです。 たこともあり、 担任の先生が音楽教師だっ った後にピアノを教えてく しました。 たバイオリンを借りて勉 師範学校1年生の時。 、際に音楽を始めたの 友人が持って 終戦後は、 学徒動員さ 授業が終わ 師

> コーラスの指導方法も学ば L の関わりを持ち続けていま するなど、大好きな音楽と 楽の通信教育や研修に参加 も、ピアノを習ったり、 めましたが、そんな中で を得て、教師の道を歩み始 れたそうです。 た。ちょうどこのころに 学校を卒業し教員の資格

《柿の実コーラスは宝物》

されました。 結成後は副団長として活動 作ることになり、その実行 委員会に入った岩田さん。 60 土佐山田町で合唱団を 歳で退職した平成元

の協力を得て、 声が高まり、たくさんの人 コーラスをやりたいという 数年後、ぜひ香北町でも 平成8年に

が柿の実コー

ち上がった う思いから立 らいたいとい \mathcal{O} の芸術」をぜ たちに「合唱 町民や子ども されました。 ラス*が結成 味わっても

が柿の実コー

練習にも来てくれる。そん 話してくれた岩田さん。 ています」とうれしそうに な人たちから元気をもらっ 気のある人が多く、 った。音楽が好きな、 ってきたが、不思議と活 Iを迎 危うくなったことはなか は、 えました。「12年や みんな 成 やる

Š うに指導を続けていきた れいな歌声と演奏になるよ る。これから、より一層き っていた理想に近づいてい 標を聞かせていただきまし で頑張ります」と今後の目 ひとまず20周年を迎えるま を重ね、最近では自分が思 最後に「コーラスは練習 柿の実コーラスは私の 健康に気を付けて、

ます。 が街を自

物と人間が仲良く暮らして 犬、名前がない虫や大きい 行く道々、 いるのが好きです。 より緑の町で、 クモ、蛇を見ることができ ますね。にぎやかな大都市 大学へ 小猫、 小さい生き ハト、

話すことは難しいです。あ る人に助けられた話をした れました。すべてのことを 町の人は親切で気さくで 私にたくさん助けをく

ただいま留学 中 (16)

(中国)

のは人々 じがします。 山々が私を抱擁している感 香美市で暮していると青い 工学博士課程の3年です。 に来ました。情報システム 私は2年前に土佐山 街がきれいな 田 町

という意 分の家だ

うと思い 識がある からだろ

年間住んでいたこの町を忘な女の子を忘れないし、数 いし、案内してくれた親切手に止まったハトを忘れな れることはないでしょう。 い体験を忘れないんです。 す。でも、 まもなく私は国へ帰りま から生まれてきました。 時間はとても早く経ち、

で40分かかってしまい した。ところが、 ったので、嬉しく同意し 私はこの店が遠くないと思 してくれると言いました。 困っている私に店まで案内 した。日本語ができなくて 女の子に店のことを聞きま てしまいました。私は街 うと出かけましたが、 もないとき、 です。 私が日 本に来て間 目的地 平成20年9月号

場所に帰った そこから元 恥ずかしさを まって、 を浪費してし その人の時間 と思います。 た。その人は 私は

まし

親切に対する淡い感動が心 方、見知らぬ人の助けと 人間はすばらし

感じました。

地域安全ニュースの念

No. 30

~みんなでつくろう安心のまち~ 香美地区地域安全協会

(252-0110 · FAX 53-1855)

振り込め詐欺激増!

7月後半、市内各地に振り込め詐欺の電話がかかってきました。 家の電話はもとより、小学校、香美警察署にまでかかってきています。



手 口

「社会保険事務所のもので、特別還付金があるのでその手続きについて…」などという男性の音声テープが流れてくる。

※あきらかに「振り込め詐欺」の手口です。決して、テープの指示には従わないようにしてください!

相談窓口

- ≪警察総合相談電話≫#9110 または ☎088-823-9110
- ≪香美警察署≫ ☎52-0110
- ≪悪質商法110番≫ ☎088-824-4000

秋の全国交通安全運動

運動の基本は、最近とくに増えている「高齢者の 交通事故防止」です。

- ●高齢者の方が道路を横断する時は左右の安全確認、 道路中央付近では左側の安全確認。
- ●高齢運転者の方は身体機能の低下が懸念されます。 より慎重な運転を。
- ●その他の運転者は高齢者のそばを通行する時は徐 行するなど思いやりの運転を。



《習慣にしましょう「まみむめも運動」》

車がきていれば通り過ぎるまでまつ 横断する前よくみて左右の確認 道路を渡るときむりをしない 夜間外出は反射材やめだつ服装で 道路中央でもう一度左側の安全確認

◆重点目標◆

- (1)すべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ②夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- ③飲酒運転の根絶

不審者対応訓練の実施! (香美警察署・香美地区地域安全協会)

7月30日、舟入小学校にて教職員を対象とした不審者対応訓練を実施しました。

体育館で児童が遊んでいると想定し、不審者からいかにして逃げるか、警察へはどう通報するか等の訓練を行いました。

訓練終了後、ビデオ鑑賞するなど、不審者が侵入した際の対応方法などを学びました。

